



**Club
ehemaliger Feuerwehroffiziere
der Gemeinde Cham**

Protokoll der 31. Generalversammlung des CEFOC, Freitag, 20 Mai 2022
19:30 Uhr im Feuerwehrgebäude Sinslerstrasse Cham

Traktanden

1. Begrüssung
2. Protokoll der 30. Generalversammlung vom 18.09.2021
3. Jahresbericht des Präsidenten
4. Rechnungsabnahme und Revisorenbericht
5. Jahresbeitrag
6. Mutationen
7. Wahlen (Aktuar: Franz Trottmann)
8. Veranstaltungen / Aktivitäten
9. Verschiedenes

1. Begrüssung

Der Präsident Erich Eicher begrüsst alle zur 31. Generalversammlung. Besonders begrüsst er den Kommandanten Felix Hegner und bedankt sich für das Gastrecht im Feuerwehrgebäude Cham. Seine Anwesenheit zeugt von der Verbundenheit mit den Offizieren. Leider konnte der 44. Jahresrapport der Feuerwehr Cham Corona-bedingt nicht durchgeführt werden. Der Jahresbericht 2021 wurde uns jedoch zugestellt. Herzlichen Dank.

Die Traktandenliste der 31. Generalversammlung wurde fristgerecht per Post zugestellt. Es werden keine Änderungen oder Ergänzungen gewünscht. Entschuldigt sind: Greber Paul, Meier Sebastian, Schenker Markus, Staub René, Strässle Alois, von Bergen Beni.

Nicht entschuldigt: Gisler Paul, Meier Alois, Scherrer Roland.

Im vergangenen Vereinsjahr war der Hinschied von unserem Kamerad Jakob Gretener, Wagner Köbi oder „Gemeindepräsident von Niederwil“ zu beklagen. Er verstarb am 22. Oktober 2021. Köbi war „das Urgestein“ und bleibt uns mit seiner Fröhlichkeit und seinem Humor unvergesslich. Wir halten uns für Köbi und für die bisherig verstorbenen Kameraden einige Augenblicke still. Danke an die Kameraden, die Köbi auf seinem letzten Weg begleitet haben.

2. Protokoll der 30. Generalversammlung vom 18. September 2021

Vorerst wird als Stimmenzähler Alois Theiler einstimmig gewählt. Präsident Erich Eicher fragt, ob man wünscht, dass das Protokoll vorgelesen wird? Die Versammlung verzichtet darauf und genehmigt das Protokoll einstimmig. Erich Eicher bedankt sich bei Brigitte Wenzin Widmer für das Erstellen des Protokolls.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Im vergangenen Jahr konnte Corona bedingt leider nur ein Anlass durchgeführt werden. Erich Eicher bezeichnet es als absoluter Glücksfall, dass am 18. Sept 2021 die Jubiläumsgeneralversammlung im OYM Sportcenter durchgeführt werden konnte und durch Markus Andermatt organisiert wurde. Der Präsident bedankt sich bei Markus für die sehr interessante und kompetente Führung durch das Sportcenter, und die anschließende Verpflegung.

Erich wünscht allen Anwesenden gute Gesundheit und hofft, dass dieses Jahr wieder Aktivitäten durchgeführt werden können, an denen möglichst viele teilnehmen werden.

Der Jahresbericht wird durch die anwesenden einstimmig genehmigt.

4. Rechnungsabnahme und Revisorenbericht

Markus Andermatt präsentiert die Rechnung 2021. Er vermeldet den Saldo per 31. Dezember 2021 von Fr. 1'730.05. Total Einnahmen: Fr. 1'121.00. Total Ausgaben: Fr. 2783.25. Mindereinnahmen Fr. 1662.25

Die Mindereinnahmen sind aufgrund der Kosten für die Jubiläums-Generalversammlung entstanden.

Urs Amrein verliest den Revisorenbericht. Er hat die Rechnung geprüft und hat sie als richtig befunden. Er bittet die Versammlung, dem Kassier Decharge zu erteilen. Dies geschieht mit Applaus. Der Präsident bedankt sich bei Markus Andermatt und Urs Amrein für ihre Arbeit.

5. Jahresbeitrag

Statutengemäss bildet der Preis von 5 Flaschen Bier (gross) die Preisbasis für unseren Jahresbeitrag.

Da unsere Tagung auf „neutralem Boden“ stattfindet und hier keine grossen Flaschen Bier angepriesen und verkauft werden, haben wir den Flaschenpreis in den verschiedenen Dorfstaurants ermittelt. Nach reiflichen Überlegungen ist der Vorstand zu folgendem Jahresbeitragsvorschlag gekommen:

Der Durchschnittspreis von sechs differenten Bierpreisen ergab einen Preis für 1 grosse Flasche Bier (hell) von Fr. 6.50. Die Erfahrung des Finanzchefs hat gezeigt, dass ein Jahresbeitrag von Fr. 30.00 sich bewährt hat, jedoch sind die allgemeinen Kosten gestiegen, Getränken in Restaurants sind teurer geworden. Diese Entwicklung schlägt sich auch im Bierpreis nieder. Der durchschnittliche Preis pro Grosse Flasche liegt jetzt bei knapp Fr. 6.50. Daraus leitet sich Jahresbeitrag von

Fr. 35.00 ab. Es sollte jedoch in den nächsten zwei Jahren keine Erhöhung des Jahresbeitrages erfolgen müssen. Der Jahresbeitrag wird einstimmig genehmigt.

6. Mutationen

Es konnte ein neuer möglicher Kandidat, der aus dem aktiven Feuerwehrdienst entlassen wurde, geortet werden: Marc Hoffmann. Marc musste sich infolge eines Familienanlasses für die heutige GV entschuldigen Er gibt seine kurze Motivationsrede zu einem späteren Zeitpunkt /Anlass zu Besten. Die Übernahme der Kosten für den Imbiss wird auf die nächste Generalversammlung verschoben. Neuer Bestand: 29 Kameraden.

7. Wahlen

An der diesjährigen GV stehen turnusgemäss keine Wahlen an. Es liegt jedoch der Rücktritt von Brigitte Wenzin-Widmer, Aktuarien/Protokoll vor. Im Nachgang zur Beerdigung von Köbi Gretener konnte verdankenswerter Weise Franz Trottmann für das Aktuariat gewonnen werden. Erich fragt nach allfälligen weiteren Vorschlägen aus der Versammlung. Da dies nicht der Fall ist, wird die Wahl durchgeführt. Franz Trottmann wird mit Applaus einstimmig gewählt. Das heutige Protokoll wird bereits von Franz verfasst.

8. Veranstaltungen

Die Situation um „Corona“ bestimmt weiterhin über die Ausführung eines Anlasses. Sollte ein „Fenster“ für eine Aktivität aufgehen, so erfolgt eine schriftliche Einladung. Für dieses Jahr sind mindestens 2 Anlässe vorgesehen, nämlich Grillplausch und Spielabend. Unser Präsident sucht ein „Opfer oder Opferlamm“ der/die den Anlass durchführen könnte. Gerri Widmer meldet sich spontan. Besten Dank! Der Anlass findet am 24. Juni um 19.30 Uhr in Friesencham statt. (Einladung folgt) Der Spielabend wird auf 28. Oktober 19.30 Uhr festgelegt. Ort und Thema sind noch offen.

9. Verschiedenes

Krankenbesuche: Der Präsident bittet, wenn jemand Kenntnis hat, dass ein Kamerad im Spital oder sonst schon länger krank ist, an ihn oder an Markus zu melden, damit ein Krankenbesuch gemacht werden kann.

Getränke und Imbiss werden von Erich Eicher offeriert. Herzlichen Dank an unseren Präsidenten.

Er gibt das Wort an die Versammlung. Da das Wort nicht gewünscht wird, bedankt sich Erich bei den Vorstandsmitgliedern und übergibt ein Präsent.

Der Präsident dankt allen Mitgliedern für die Teilnahme an der GV und schliesst die Versammlung mit der Bitte, dass uns die Schutzpatronin, die heilige Agatha, vor Krankheit, Schmerz und Unbill beschützt.

Cham, den 20. Mai 2022

Aktuar
Franz Trottmann